



4 Pièces

92 m²

Réf. PP7-317

1 590 000 €

Paris 11^{Eme}

Appartement à vendre (75011)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris XI - Situé à proximité de la place des Vosges et de la place de la Bastille. Charmant appartement d'environ 92m2, complètement refait à neuf par architecte avec une belle terrasse de 9m2 arborée au calme absolu. Ce bien est situé au 1er étage sur cour d'un immeuble récent de bon standing, il se compose, d'une entrée, d'un grand salon avec un espace salle à manger, d'une cuisine ouverte équipée et aménagée, d'une chambre avec une salle de bains et toilettes, d'une seconde chambre avec une salle d'eau. Cet appartement qui se trouve dans un emplacement très recherché est le pied à terre ...

Paris XI - Located near Place des Vosges and Place de la Bastille. Charming apartment of approximately 92m2, completely renovated by an architect with a beautiful 9m2 terrace with trees in absolute calm. This property is located on the 1st floor overlooking the courtyard of a recent building of good standing, it consists of an entrance, a large living room with a dining area, an open equipped and fitted kitchen, a bedroom with a bathroom and toilet, a second bedroom with a shower room. This apartment, which is located in a highly sought-after location, is the ideal pied-à-terre, it can be sold ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

26 avenue Trudaine - 75009 PARIS 9EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

